
平成２５年大町市議会３月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目６名、２日目５名予定） 

 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１ 

２番 

眞嶋 強志 

［一問一答］ 

１. 

 

平成２５年度予算に

ついて 

(1) 

(2) 

 

(3)  

政権交代による予算編成の影響について 

予算編成における事業の新陳代謝と独自

性について 

財政の健全化について 

２. 交流人口４００万人

について 

(1) 

(2) 

(3) 

企画財政課と観光課の役割分担について 

交流人口の調査分析について 

マスコットキャラクターについて 

３. 

 

教育問題について (1) 

(2) 

(3) 

教育委員会の独立性・中立性について 

いじめ、体罰などへの対応について 

市の教育の長所と今後伸ばすべき分野に

ついて 

２ 

９番 

神社 正幸 

［一問一答］ 

１． 

 

観光関連予算につい

て 

(1) 

(2) 

 

具体的な誘客戦略について 

若者を中心とした観光関連の研修につい

て 

２． 

 

 

東京ディズニーリゾ

ート・スペシャルパレ

ードについて 

（1） 

（2） 

 

安全性は十二分に確保できるのか 

一過性に終わらせないための計画は 

３． 

 

バイオマス事業につ

いて 

（1） 

 

温泉施設のボイラーについて 

３ 

１１番 

髙橋  正 

［一問一答］ 

１． 

 

北陸新幹線金沢延伸

について 

（1） 

（2） 

現状認識について 

今後の取り組みについて 

２． 観光協会のあり方に

ついて 

（1） 

（2） 

法人化について 

統合について 



 

 

 

 

４ 

３番 

平林 英市 

［一問一答］ 

１. 社会保障について (1) 

(2) 

(3) 

生活保護について 

就学援助について 

福祉灯油について 

２． 国民健康保険につい

て 

(1) 

 

国民皆保険制度について 

３. 養護老人ホーム鹿島

荘について 

(1) 

 

指定管理者制度について 

４. 防災対策について (1) 高瀬ダムの安全性とシミュレーション

について 

５ 

１３番 

大和 幸久

［一問一答］ 

１. アベノミクスについ

て 

（1） 市の活性化にどのように役立つと見て

いるか 

２． 広域ごみ焼却施設用

地の選定について 

（1） 地元住民の意見をどのように受け止め

るか 

３. 下水道事業について （1） 下水道使用料の値上げについて 

６ 

８番 

二條 孝夫 

［一問一答］ 

１. 

 

大町市における公共

事業について 

（1） 

 

（2） 

（3） 

平成２４年度補正予算と新年度予算に

おける公共事業について 

インフラの管理について 

今後の公共事業のあり方について 

２． 自治会について （1） 自治会の現状と今後のあり方について 

７ 

１６番 

竹村 武人 

［一問一答］ 

１. 友好・姉妹都市との交

流について 

（1） 

 

 

（2） 

インスブルック市、メンドシーノ、氷

見市、立川市との交流とまちづくりに

ついて 

市制施行６０周年記念行事について 

２． 観光について （1） 

 

（2） 

山岳文化の拠点である山岳博物館の充

実について 

東山観光について 

３． 農業について （1） 

（2） 

（3） 

ＴＰＰと地域農業について 

人・農地プランについて 

農産物の地産地消の推進について 

８ 

１４番 

八木  聡 

［一問一答］ 

１. 予防ワクチンの危険

性について 

（1） 

 

子宮頸がんワクチン等の定期接種にあ

たって 

２． バイオマスエネルギ

ーの推進について 

（1） 公の施設への導入について 

３． 定住促進プロジェク

トについて 

（1） 

 

計画の有効性について 



 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

６番 

太田 昭司 

［一問一答］ 

１. 

 

公共施設・インフラに

ついて 

（1） 

（2） 

公共施設の総点検について 

公共インフラの老朽化対策について 

２． 

 

障がい者福祉につい

て 

（1） 

 

障がい者の自立・就労支援について 

10 

１８番 

中牧 盛登 

［一問一答］ 

１. 

 

 

大町市地域公共交通

総合連携計画につい

て 

（1） 市の公共交通の将来像とは 

11 

４番 

松島 吉子 

［一問一答］ 

１. 環境問題について （1） 

（2） 

臭気規制の導入について 

常盤泉地区の臭気問題について 

２． 市民の健康増進につ

いて 

（1） 歯の健康について 

３. 自然エネルギーにつ

いて 

（1） 

 

市としての取り組みについて 

４． 憲法問題について （1） 日本国憲法を守るために 


